



## **Kreissparkasse fördert Zirkuswoche in der Pollhansschule**

Projekt wird mit 7.000 Euro gefördert



Freuen sich auf die akrobatischen Darstellungen der Kinder in der Manege (v.l.n.r.): Lehrer Uwe Strung, Eva Hassenewert und Birthe Farke vom Förderverein sowie Lehrerin Vera Grolms und die Leiterin des BeratungsCenters Schloß Holte Barbara Gerbig.

Schloß Holte-Stukenbrock, 11. Juni 2024

Der Zirkus kommt in die Stadt – doch anstatt wilden Tieren und Clowns stehen die Grundschüler der Pollhansschule Schloß Holte in der Manege. Im Rahmen der Zirkuswoche erarbeiten die Schülerinnen und Schüler mit dem Zirkus ZappZarap aus Leverkusen eine Vorstellung für die ganze Familie. Möglich macht das eine Spende der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück.

Insgesamt 280 Schülerinnen und Schüler werden zu Akrobaten, wenn es heißt: „Manege frei!“ Gemeinsam mit den Pädagogen des ZappZarap-Teams stellen die Kinder eine eigene Vorstellung auf die Beine. Ziel des pädagogischen Zirkusangebots ist es, wichtige Kernkompetenzen zu vermitteln: Die Konzeptionierung sowie Ausführung der Show erfordert Ausdauer, Konzentration, Teamfähigkeit und Selbstvertrauen. All das sind

Qualifikationen, die die Kinder im Schulalltag benötigen. Die Zusammenarbeit mit Schulkameraden sowie Lehrkräften bricht Rollenmuster auf und fördert ein Miteinander abseits von schulinternen Hierarchien. „Die Schülerinnen und Schüler stehen bei dem Projekt im Vordergrund, sie erkunden und überwinden ihre eignen Grenzen, was mit verdientem Applaus belohnt wird. Schön, dass so spielerisch Kompetenzen trainiert und der Erfahrungshorizont der Kinder erweitert wird. Das Projekt fördern wir gerne“, bewertet Barbara Gerbig, Leitern des BeratungsCenters Schloß Holte, die Zirkuswoche.

Die Kreissparkasse unterstützt die Pollhansschule maßgeblich bei der Realisierung des Projektes, da es für die Grundschule alleine nur schwer finanzierbar wäre. Und auch Freunde und Familie profitieren von der Spende; so kann die Schule Angehörigen einen vergünstigten Eintritt anbieten. Insgesamt fördert die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück die Zirkuswochen im Geschäftsgebiet dieses Jahr mit 20.000 Euro.